

Tirada: 15.297 Categoría: Canarias Difusión: 12.490 Edición: Regional Audiencia: 115.000 Página: 56



AREA (cm2): 37.6 OCUPACIÓN: 3.5% V.PUB.: $614 \in$ COLEGIOS DE ABOGADOS

Los abogados se animan a 'correr por lo justo'

(EP) El Colegio de Abogados de Madrid, a través de su Centro de Responsabilidad Social, ha organizado la primera Carrera Solidaria para el domingo 26 de febrero, a las 9.00 horas, coincidiendo con el Día Internacional de la Justicia Social. Bajo el lema Corre por lo justo, esta iniciativa quiere fomentar la Responsabilidad Social de la Abogacía Madrileña entre profesionales del sector jurídico y entre la ciudadanía.